
 
Province de Québec 
Municipalité du Village de Kingsbury, le 6 juin 2019 
 
Assemblée du conseil, tenue le 6 juin 2019 à 19h30, à la salle du 
conseil, sous la présidence de la mairesse Mme Martha Hervieux 
 
Étaient présents :        Myriam Baum 
   Pierre Bail 
                                   Marc Saumier 
                                   Michel Thibeault 
                                  Claude Mailhot 
 
Est excusée :  Claire Morazain 
 
1. Constatation de la régularité de la convocation de 
l’assemblée et du quorum requis 
 
La régularité de la convocation de l’assemblée, de même que le quorum, 
sont constatés par la mairesse. Elle déclare par la suite l’ouverture de 
l’assemblée. 
 
2. Adoption de l’ordre du jour 

02-06-2019 
Il est proposé par le conseiller M. Claude Mailhot, appuyé par la 
conseillère Mme Myriam Baum, et résolu d’adopter l’ordre du jour 
suivant : 
 
1. 
2. 
3. 
4. 
5. 
 
6. 
7. 
8. 
 
 
 
9. 
10. 
 
11. 
12. 
 
 
 
13.  
                                                                                             
14. 
 
 
15. 
16. 
 

Constatation de la régularité de la convocation et du quorum requis 
Adoption de l’ordre du jour 
Adoption du procès-verbal du 6 mai 2019 
Comptes à payer 
Correspondance / Suivis 
5.1 – Souper des maires 
Période de questions de 10 minutes 
Voirie, aqueduc et égout  
Infrastructures – Travaux à venir et échéancier 
8.1 – Construction du pont   
8.2 – Plancher d’ardoise du pavillon dans le parc 
8.3 – Salle communautaire 
CPIK  
Service-incendie et sécurité civile  
10.1 – Soumissions et résolution pour l’installation de poteaux d’adresse 
Loisirs et vie communautaire / Activités 
Communications 
12.1 – Saviez-vous que…  
12.2 – Site Internet 
12.3 – Journal l’Ardoise 
MRC – SGMR 
13.1 – Piste cyclable La Cantonnière 
Varia  
14.1 – Adoption du règlement général de la MRC 
14.2 – Logo 
Période de questions de 10 minutes 
Levée de l’assemblée 

Adopté à l’unanimité. 
 
  



3.  Adoption et suivi du procès-verbal du 6 mai 2019 
03-06-2019 

Il est proposé par le conseiller, M. Marc Saumier, appuyé par le 
conseiller M. Michel Thibeault, et résolu d’adopter le procès-verbal du  
6 mai 2019. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
4.  Comptes à payer 

04-06-2019 
Il est proposé par la conseillère, Mme Myriam Baum, appuyé par le 
conseiller M. Michel Thibeault, et résolu de payer les comptes 
suivants : 
 
31/05/2019 Dépôt Michel Thibeault 144.73 
31/05/2019 Dépôt Claude Mailhot 144.73 
31/05/2019 Dépôt Marc Saumier 144.73 
31/05/2019 Dépôt Pierre Bail 144.73 
31/05/2019 Dépôt Martha Hervieux 630.92 
31/05/2019 Dépôt Claire Morazain 144.73 
31/05/2019 Dépôt Myriam Baum 144.73 
31/05/2019 Dépôt Yves Barthe 1 348.25 
31/05/2019 Dépôt Michel Mailhot 950.50 
01/06/2019 7734 Ministre des Finances S.Q. 4 417.00 
01/09/2019 7735 Ministre des Finances S.Q. 4 417.00 
01/05/2019 7736 Municipalité Canton de Melbourne 4 844.70 
01/05/2019 7737 Yve Doiron 200.00 
07/05/2019 7738 Bell Mobilité 69.52 
07/05/2019 7739 Martha Hervieux 45.99 
07/05/2019 7740 Sylvain Demers 877.67 
07/05/2019 7741 Hydro Québec 3 741.81 
07/05/2019 7742 Infotech 438.97 
07/05/2019 7743 Kenneth comeau 310.43 

  7744 Annulé   
09/05/2019 7745 Primo Expert 8 105.74 

     

  
Pour un total de : Certificat no : 
2019-05 31 266.88 

    
  Solde en banque au 31 mai 2019 170 456.24 

      

  Dépôt 8 604.65 

  CPIK 0.00 
     

  Solde au 3 juin 2019 147 794.01 
 
Adopté à l’unanimité 
 
5.  Correspondance / Suivis  
 
5.1 – Souper des maires et de la chambre de commerce de la région 
de Richmond  
 
La mairesse Mme Martha Hervieux informe le conseil des différents 
sujets discutés lors du souper. 
 
6.  Période de questions de 10 minutes 
 
Aucune question 



 
7.  Voirie, aqueduc et égout 
 
Aucun point 
 
8. Infrastructures 
 
8.1 – Construction du pont  
       
La mairesse Mme Martha Hervieux informe le conseil sur 
l’avancement du dossier. 
    
8.2 – Plancher d’ardoise du pavillon du parc 
 
Le directeur général M. Yves Barthe informe le conseil que le 
conseiller M. Marc Saumier, la conseillère Mme Myriam Baum et lui-
même feront l’installation du plancher d’ardoise dans le pavillon du 
parc. 
 
8.3 – Salle communautaire   
 
Le conseiller M. Claude Mailhot informe le conseil qu’il y a encore des 
clous non ramassés (travaux sur le toit) autour du centre 
communautaire.  
 
9.  CPIK  
 
Aucun point 
 
10. Service incendie et sécurité civile 
 
10.1 – Les soumissions pour l’installation des panneaux d’adresse 
 
Nous allons déposer au prochain conseil les soumissions pour 
l’installation des panneaux d’adresse. 
 
11.  Loisirs et vie communautaire / Activités 
 
12.  Communications 
 
12.1 – Saviez-vous que… 
 
12.2 – Site Internet  
 
12.3 – Journal l’Ardoise 
 
13.  MRC - SGMR 
 
13.1 – Piste cyclable La Cantonnière 
 
La mairesse Mme Martha Hervieux informe le conseil de la fermeture 
d’une partie de la piste cyclable qui est trop dangereuse. La MRC 
travaille afin de trouver un autre chemin plus sécuritaire. 
 
14.  Varia 

14.1-06-2019 
14.1 – Résolution d’adoption du règlement 151 relatif au règlement 

général de la Municipalité de Kingsbury 
 
  



ATTENDU que le Conseil a déjà adopté divers règlements relatifs aux 
affaires de la Municipalité ; 
 
ATTENDU qu'il y a lieu de refondre certains règlements déjà en 
vigueur ; 
 
ATTENDU qu’un avis de motion de la présentation de ce règlement a 
régulièrement été donné à l’occasion de la session ordinaire du  6 mai 
2019 ; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par le conseiller M. Michel 
Thibeault, appuyé par la conseillère Mme Myriam Baum, 
  
Et résolu d’adopter par résolution le règlement numéro 151 suivant : 
 

RÈGLEMENT GÉNÉRAL DE LA MUNICIPALITÉ DE KINGSBURY 
 
14.2 – Logo 
 
Le directeur général M. Yves Barthe demandera d’autres soumissions  
pour la production du logo de la municipalité afin de comparer les 
tarifs demandés. 
 
15.  Période de questions de 10 minutes 
 
16.  Levée de l’assemblée 

16-06-2019 
La levée de l’assemblée est proposée par le conseiller, M. Michel 
Thibeault, à 20h40.  

 
 
 
_______________________                          _________________________ 
Martha Hervieux                                    Yves Barthe 
Mairesse                                                Directeur général 


